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◎1 年間ありがとうございました 
 
ジュエリー⽂化史研究会 会員の皆様 
 
研究会にご参加いただき、ありがとうございます。 
何か得るところがあったなら、私としては満⾜です。 
 
来年も歴史・⽂化の視点からジュエリーを⾒つめていきたいと 
思います。 
 
すぐに役⽴つことはないかもしれませんが、 
こういう研究会がジュエリーの世界にひとつぐらいはあっても 
いいのではないかという思いで続けています。 
 
来年もよろしくお願いいたします。 
 
露⽊ 宏 
 
 
 
ジュエリー⽂化史研究会 
http://www.j-bunka.jp/ 
 
 
※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。 
※返信の必要のある⽅は、以下のアドレスにメールを送ってください。 
 
⽇本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com 
幹事 ⼾倉博之 spina@precious-chroma.com 


